
ゼロカーボンシティへの取組につい
て

　 　家庭ごみの意識改革への取組は

　 　ごみ減量化に向け各施策を行い周知に

努めたが、コロナ禍の影響もあり、減量化

につながっていない。燃やすごみの組成調

査によれば、約３分の１が紙類、色トレイ

などの資源ごみであり、これが改善できれ

ば、結果的にＣＯ₂の削減につながるものと

考えている。

　そこで市では、自分が出すごみに責任を

持ってもらい、分別意識の向上を目指すた

めに、新たにごみ袋への記名の取組を行う。

今後各地区の区長会や各町内で丁寧な説明

を行っていく予定である。

　 　生ごみ減量化のため、プラスチックコ
ンポストの補助制度を考えてはどうか

　 　現在、環境教育支援センターのモニ

ター事業でダンボールコンポストのほか、Ｌ

ＦＣコンポスト（再生樹脂製）の補助がある。

市販のプラスチックコンポストは、今後こ

のモニター事業の補助対象として加えるこ

とを検討したい。

一般質問を見てみよう！
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一般質問

p.８

※ 新型コロナウイルス感染予防のため、時間を45分に制限して実施しました。

１   ゼロカーボンシティへの取組について

だいもん　　  よしかず

えんどう　　 たかし
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一般質問とは…

　市のさまざまな課題等について、議員が市長

や理事者に考えを聞くものです。議員は政策提

言も含めて質問することができ、内容は自由です。

大門　嘉和 議員

p.９

p.10

１　手話言語条例制定後の現状について

２　タブレット端末整備による影響について　ほか

はやしした　　  とよひこ

林下　 豊彦 議員

１　丹南地域の都市間公共交通について

２　中心市街地の活性化について　　　　ほか

はやし　　   たいき

林　 太樹 議員

１　社会福祉法の一部改正について

２　重層的支援体制整備について　　　　ほか

遠藤　隆 議員

やまもと　　   としお

１　子育て支援について

２　学校と地域とのつながりについて　ほか

山本　敏雄 議員

すがはら　　  よしのぶ

１　「土地利用規制法」とはどのような法律か

菅原　義信 議員

 すいづ　　     たつお

１　サテライトオフィス事業について

２　地域包括ケアシステム推進について

水津　達夫 議員

 ふくはら　　 としひろ

１　近隣市町との連携

２　地域エネルギーの地産地消　　　　ほか

福原　敏弘 議員

※  次回開会日は、最終ページでご確認ください。

１　安心で快適に暮らせるまちの創造への取組について

２　環境政策について

  えばた　　    かずたか

江端　一高 議員

p.10

p.11

１　衆議院選挙の投票率について

２　福井県平和祈念館について　　　　ほか

丹尾　廣樹 議員
　 にお　　　   ひろき

問

問

議会は、市役所の議場で傍聴す
ることができます。

丹南ケーブルテレビで生中
継・録画放送を行っています。

YouTubeの鯖江市議会
チャンネルでも、動画
を配信しています。

市役所の議場で YouTubeで丹南CATVで

コロナ禍のため、傍聴できな
い場合があります。

容器包装プラのコンテナに投げ込まれた無分別のゴミ

ここが聞きたい！


